

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Haspe vom 30.01.2025

Öffentlicher Teil

TOP 5.2. Vorschlag der SPD-Fraktion

Hier: Bergisch-Märkische-Veloroute zwischen Hagen und Wuppertal - Streckenführung im Stadtbezirk Haspe

**0071/2025
Entscheidung
vertagt**

Herr Müller erläutert die Vorlage.

Herr Goertz drückt sein Befremden darüber aus, dass erneut keine Fachverwaltung zu diesem Tagesordnungspunkt anwesend ist.

Frau Eckhoff erklärt, dass die Fachverwaltung am 29.01.2025 an einem Abstimmungsgespräch teilgenommen habe und daher kurzfristig keine Stellungnahme erstellt werden konnte. Diese soll für die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Haspe erarbeitet werden.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Haspe bittet die Verwaltung, den geplanten Streckenverlauf in der nächsten Sitzung vorzustellen, um die Auswirkungen der Radhauptstrecke auf die überörtlichen und lokalen Streckenverbindungen im genannten Bereich bewerten zu können. Darüber hinaus sind unverzüglich Landesförderungen für direkte Anbindungen an die Hauptstrecke für das Nebenzentrum Haspe oder für ökologische oder bauliche sehenswerte Gartenanlagen bzw. Gebäude zu beantragen.

Abstimmungsergebnis:

Die Vorlage wurde in 1. Lesung beraten.